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期末テストも終わり１学期も残すところあとわずかになりました。夏の総合体育大会やコンクール等で３年

生が部活動を初め委員会や生徒会から引退すると同時に高柳中の中心が少しずつ２年生に移行し始めま

す。この１学期生徒たちはどれだけ準備ができたのでしょうか。１学期最大の行事だった林間学校の各リーダ

ー達から学年・学級を振り返ってもらいました。

実行委員長 C組 栗原潤太

林間学校を通して全体的に時間を守ることが良くなったと思います。理由は朝食や学級会があるとき、

２分前に来ている人が多くいたこと、一日目、二日目と全体的に時間を巻くことが出来たからです。林間

学校の後も時間を見て行動すれば、よりよくなると思います。ですが、課題点としてメリハリがなかったこ

とが挙げられます。理由はルールを守らずに勝手に行動している人がいたからです。また、勝手に行動し

ている人に対して注意することができなかったリーダーや班長にも課題があると思います。改善するた

めにリーダー達の声掛けやルールに対する一人一人の意識が大切だと思います。

班長部会長 C組 青木琉登

林間学校を通して、楽しめたところ、協力して行動できたところはより良くなったと思います。その一方

で、指示が通りにくい・メリハリがないという改善点も出てきました。 C 組でも徐々に、他のクラスでも改善
点が良くなりつつあります。ただ、林間学校がゴールというわけではありません。体育祭や高翔祭・三送会

など行事はたくさんあります。今後、中央委員・班長を中心とし行事を円滑に進められるように班長全員で

努力していきます。また、林間学校よりもさらに良い修学旅行をつくり上げていくためにも班長がふざけ

ることなく・班員に任せないなど当たり前のことを出来る班長に全員がなるように今後、意識から変えて

いってもらいたいです。

食事・美化部会長 D組 藤尾彩生

今回の林間学校では食事のルール、おやつの時間の管理をしました。食事のルールでは、基本的なマナ

ーをはじめ、まわりの人も楽しく感じられるようにしました。おやつでは５００円以内の限られたお金の中で

買い、みんなで楽しく食べることができました。ホテルの食事では、美化・食事部会の集合が遅れてしまい

ましたが、最後の食事では遅れる人がいなくなったのが良かったと思います。

保健・学習部会長 D組 平岩那菜

林間学校を通して、学年では前よりも話を聞く時の態度、姿勢が良くなったのと、統一感が出たと感じ

ました。まだ改善点はあるけれど学んだことを生かしてこれから直していきたいです。学級では前よりも

クラス仲が深まったと感じました。特にバスレクの時、カレー作りの時に、班員と協力しておいしいカレーが

出来上がったのと、バスレクではみんなで楽しめていて良かったです。また部会内では班員や班長と連携

をしっかりと取れ、大きな事故、けがが特になく終われてよかったです。色々な事を学べていい経験になり

ました。

レク部会長 A組 青木星磨

林間学校の部会を通してみた学年・学級の成果としては二つあります。一つ目としては行き帰りのバス

で盛り上げられたというところです。部会ごとで話し合いをしたときに、学級のレク部会の人達は「みんな

を盛り上げられた。楽しくすることができた。」という意見が多くあがりました。二つ目はキャンプファイヤ

ーで学年皆で楽しくできたというところです。キャンプファイヤーの時に練習してきたマイムマイムやジン

ギスカンを楽しく踊ることができました。次に林間学校の部会を通してみた学年・学級の課題が二つありま

す。一つ目は行き帰りのバスでスムーズに進行ができなかったというところです。二つ目はキャンプファイ

ヤーで危険なところが多くあったところです。学年・学級の成果は引き続きやっていき、課題は直せるよう

に頑張っていきたいです。
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コース部会長 B組 木澤遥陽

コース部会では、コースを決め、行程表の作成をしたり、班別行動時のルールを考えました。コースを決

めるときや、行程表を作成するときに、コース部会同士などで協力ができていてとても良かったと思いま

す。ですが、班内でのコミュニケーションがあまりとれていない班が多かったので、来年の修学旅行では

班でのコミュニケーションをしっかりと取り、全員がコースを把握しているようにしていきたいと思いまし

た。当日の行動では天候の悪化や、時間の遅れなどで計画的に行動できていない班が多かったですが、

全班時間通りに集合できていたのでとても良かったと思います。そして班でまとまって行動ができていた

ので良かったです。次の修学旅行では反省点は次につなげ、良かった点はこれからも続けましょう。

各クラスそれぞれの班で林間学校新聞を作成し、クラス発表した後、廊下掲示します。授業参観や夏休み

中の面談時にぜひご覧ください。

７月の予定

７月２１日から保護者面談を行います。部活動の総合体育大会やコンクールの日程の関係上、各クラス日程

や時程が異なりますのでご注意ください。なお、中学校に兄弟姉妹が在籍している場合は来校日が１日で済

むように極力、調整していきますので早めに担任にお申し付けください。


